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8 июля в общественной приёмной местного отделения партии «Единая Россия» провела
приём депутат Госдумы РФ Е.И. Кузьмичёва.
Жигулёвцев волновали вопросы повышения тарифов в области ЖКХ, ценовая политика
на медикаменты и продукты, выделение бесплатных путёвок пенсионерам на
санаторно-курортное лечение, вопросы предоставления жилья вынужденным
переселенцам, оформления земельных участков, использования материнского капитала.
В приёме участвовал глава администрации В.Я. Классен. Благодаря этому ряд вопросов
был решён на месте. Например, по отсыпке проезда к земельному участку.
В.В. Богданова была обеспокоена: если здание бывшего профилактория переделают в
многоквартирный дом - не создаст ли это чрезмерную нагрузку на коммунальные сети и
без того слабые на этом участке?

      

Владимир Яковлевич пояснил: новые собственники за разрешением на строительство
ещё не обращались. В любом случае, прежде чем его давать, будут отработаны все
технические моменты. Не исключено, что владельцев объекта заставят поменять трубы
за свой счёт.
Сложно помочь тем, кто вынужден был уехать из республик, бывших прежде в составе
Советского Союза. Люди устраиваются на работу, стараются наладить жизнь заново, но
годами стоят в очереди на жильё. Так С.Ф. Полякова проживает в настоящее время в
маленькой комнате, крыша течёт, но надежд изменить жилищные условия нет.
Отсутствуют программы, по которым в ближайшее время будет строиться социальное
жильё. Е.И. Кузьмичёва обратится к местным властям с просьбой оказать помощь в
ремонте жилья и приватизации комнаты.
Н.В. Петрова просит помочь устроить внучку в школу. Мать девочки проживает в Сибири
и по семейным обстоятельствам не может приехать, а при оформлении документов
нужно волеизъявление как раз родителей.  Однако нужная доверенность имеется, и
вопрос также решается на месте. Бабушке предложено обратиться к директору школы
№ 10.
Пенсионерка Ф.И. Завьялова просит довести до сведения верховных властей: нужно
уделять больше внимания такой категории населения, как «дети войны». Этих людей
осталось не так уж много, и долг общества - всемерно помогать им.
- Я была одним из соавторов законопроекта, посвящённого детям войны, - поясняет Е.И.
Кузьмичёва. - К сожалению, пока его принятие отложено, но вопрос этот остаётся на
повестке дня и со временем будет решён положительно.
Что же касается общей тенденции к повышению цен, то здесь нужно учитывать реалии
времени: сегодня государство может установить верхнюю планку, а в остальном - 
конкретные цены устанавливают законы рынка. Свою негативную роль сыграли и
санкции против России. Вместе с урегулированием ситуации на международной арене,
вероятно и понижение темпов инфляции.
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